



A l'heure anglaise... en pays saintongeais !

publié le 18/11/2013

Deux classes de 6e ont vécu, ce jour, à "l'heure anglaise", météo comprise ! En effet, grâce à la participation financière du FSE et du collège, les élèves accompagnés de leurs professeurs d'anglais, d'arts plastiques et de français, ont pu mener à bien, en se rendant à Saintes, leur projet pluridisciplinaire "Stonehenge". Le matin, découverte du site "Stonehenge" et de ses mystères à travers une exposition proposée au musée de Saintes, puis dégustation à la boutique " la Perfide Albion" de produits anglais (pâtisseries, confitures et boissons) ; après le pique-nique, projection d'un film anglais " le secret de la pyramide" au Gallia - film projeté dans le cadre du festival du film britannique "God save the screen". Cette sortie pédagogique fera prochainement l'objet d'une exposition au CDI.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.